

## **HEISENBERG**

Schorndorf 10.11.2023

Gestern war das Tournee Theater Stuttgart zu Gast in der "Ganz nah dran" - Reihe der Barbara-Künkelin-Halle Schorndorf .

Das feine Stück "Heisenberg" beleuchtet mit viel Humor, nachdenklichen Szenen und überraschenden Wendungen die Entwicklung einer Paarbeziehung zweier einsamer Menschen. Klaus Ellmer und Steffi Bepunkt spielen das ungleiche Paar mit beeindruckender Lust und Laune, zeigen die festgefahrenen Wege und Lebenswirklichkeiten und vor allem die subtile Änderung von Lebensgewohnheiten mit Leichtigkeit und Tiefgang. Sich zu verlieben, kann schwer sein, wenn man es nicht mehr gewohnt ist und sein Leben zumeist allein lebt. "Heisenberg" - ein Zweipersonenstück, eine intelligente "Liebeskomödie" des englischen Autors Simon Stephens, die beim Schorndorfer Publikum nicht nur aufgrund des positiven Endes sehr gut ankam.

Sven Pflug Barbara-Künkelin-Halle Schorndorf

<pflug@barbara-kuenkelin-halle.de>